

Gemeinderat von Zürich

13.04.05

Postulat

von Susi Gut (SVP)

GR Nr. 2005/ 138

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie auf das Erheben einer Gebühr für die vor den Juweliergeschäften auf öffentlichem Grund installierten Poller verzichtet werden kann.

Begründung:

Die Juweliergeschäfte rund um die Bahnhofstrasse sind massgeblich für die Attraktivität unserer Stadt, auch für Touristen, verantwortlich. Der Stadtrat muss alles daran setzen, diese Firmen - auch gute Steuerzahler - in der Stadt Zürich zu behalten. Ein Verzicht auf diese zusätzliche Gebühr würde ein entsprechend positives Signal setzen.

